

Orléans 2016 en images



Les avions sans dièdre ont montré encore une fois leur réticence au vol. Même le simple et léger Potez 60 de Bertrand Moriceau n'a pu enregistrer de vols. Impressionnant départ du SPAD XII de Pierrafeu, mais, hélas aussi, crash! A droite, délicat passage du cerceau, pendant le parcours sportif du walk along.

Cassé à Nimègue et recollé tant bien que mal, le Me 109 a quand même tiré son épingle du jeu, son aptitude au décollage compensant en partie des vols plus modestes que l'an dernier. Ex-aequo avec son collègue NORD 3202 qui, lui, refusait obstinément de décoller.

En bas, participants et organisateurs n'ont pas l'air trop malheureux de leur journée !

